

# La lande sèche

La lande sèche, composée de la Callune fausse bruyère, se pare de rose violet dès le milieu de l'été. C'est le biotope d'une faune très diversifiée, allant des reptiles aux insectes, en passant par les oiseaux. C'est notamment l'habitat de prédilection de la Huppe fasciée. Avec ses couleurs vives et son long bec, elle est facilement reconnaissable. Les moutons jouent ici le rôle de débroussailluse écologique et permettent d'entretenir ce milieu remarquable.

Le Rouge queue à front blanc



À observer d'avril à juillet.  
Petit oiseau discret dans le feuillage des chênes et bouleaux en lisière des landes. Il niche dans des trous d'arbres (petites cavités).

La Huppe fasciée



À observer ou écouter au printemps (chant caractéristique « oupp-oupp-oupp »). Elle se nourrit de vers et d'insectes dans la terre ou dans le bois mort.

La Callune fausse bruyère



À observer en fleurs de juillet à septembre. Elle pousse sur les sols secs et sableux, et surtout acides. Le boisement naturel par les bouleaux et les chênes la fait disparaître par manque de lumière.

Le Lézard agile



À observer d'avril à septembre. Comme la plupart des reptiles, il recherche les endroits chauds et ensoleillés. Vous le verrez souvent s'enfuir furtivement...

La Noctuelle de la Myrtille



À observer en mai et en août. Les chenilles de ce papillon de nuit sont plus facilement observables, pour peu qu'on regarde de près les rameaux de Callune avec lesquels elles se confondent.

